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РОССИИ БЫТЬ!Владимир Владимиро-
вич Ïутин с выдаþùимся 
результатом вновь изáран 
Ïрезидентом Российской 
Ôедераöии! Ïартия по-
здравляет В.В. Ïутина и 
всеõ граæдан России, всеõ 
лþдей доáрой воли с на-
шей оáùей поáедой!

Партия на двух съездах 
в мае и декабре 2023 года 
принимала решения о под-
держке кандидатуры В.В. Пу-
тина на выборах Президента 
России. Итоговый результат 
избирательной кампании 
сверхубедителен: более 87% 
принявших участие в выбо-
рах проголосовали за нашего 
кандидата! При этом участ-
никами выборов стали прак-
тически три четверти изби-
рателей. Примечательно, что 
три кандидата от иных поли-
тических партий суммарно 
получили голосов в 7,8 раза 
меньше. Мы отмечаем также 
высокий уровень организа-
ции и демократичности про-
шедшей избирательной кам-
пании.

Полученный результат и 
весь ход избирательной кам-
пании подтвердили, что В.В. 
Путин – кандидат от всего 
народа и заслуженно стал 
всенародно избранным Пре-
зидентом. Никакие враж-
дебные действия, дивер-
сионно-террористические 
вылазки и информационные 
фейковые инсинуации никак 
не повлияли на наши выборы 
и не поколебали уверенность 
нашего народа в правильно-
сти выбранного курса. Граж-
дане страны выбрали курс 
на суверенное развитие рос-
сийской державы-цивилиза-
ции на основе традиционных 
морально-нравственных и ду-
ховных ценностей.

Партия не сомневается, 
что под руководством силь-
ного национального лиде-
ра – выдающегося патриота 
нашей Родины Россия не-

минуемо одержит победу в 
специальной военной опера-
ции, совершит кардинальные 
социально-экономические 
преобразования на пути по-
строения действительного 
социального государства, 
внесет достойный вклад в 
организацию справедливого 
многополярного мира.

Президент В.В. Путин 
поддерживает многие ини-
циативы и предложения на-
шей партии. Год назад, в 
марте 2023 года, мы пред-
лагали Правительству учре-
дить кадровую программу 
подготовки для участников 
СВО, о которой Президент 
объявил в Послании Феде-
ральному Собранию. Наша 
фракция в Государственной 
Думе в октябре 2022 года 
внесла законопроект о при-
оритете приема на госслуж-

бу участников СВО – и эта 
инициатива получила отклик 
у Президента. В.В. Путин 
поддерживает наши предло-
жения по развитию социаль-
но-экономической сферы в 
интересах трудящихся. Одно 
из ключевых положений Про-
граммы партии – введение в 
стране дифференцированно-
го прогрессивного налога на 
доходы физических лиц. Мы 
неоднократно вносили пред-
ложения о введении налога 
на роскошное потребление, 
о расширении прогрессив-
ного налога на богатых и еще 
более – на сверхбогатых, од-
новременно обнулив НДФЛ 
для граждан, находящихся за 
чертой бедности. Теперь в 
Послании Президента указа-
но на необходимость коррек-
тировки налоговой системы 
в целях снижения неравен-

ства и повышения налогоо-
бложения на высокие личные 
и корпоративные доходы. 
Провозглашенные им планы 
по увеличению МРОТ до 35 
тысяч рублей полностью со-
впадают с предложением на-
шей партии, поддержанным 
Российской Академией Наук, 
согласно которому потреби-
тельская корзина должна со-
ставлять не менее 35 тысяч 
рублей.

Партия постоянно рабо-
тает над развитием госу-
дарственных мер поддержки 
материнства и детства. Мы 
предлагали закрепить раз-
нообразные меры поддержки 
многодетных семей на феде-
ральном уровне, установить 
маткапитал на третьего ре-
бенка, осуществлять погаше-
ние ипотечного кредита при 
рождении третьего ребен-

Президиум Центрального совета Социалистической 
политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-

ПАТРИОТЫ-ЗА ПРАВДУ» об итогах избирательной 
кампании по выборам Президента России

Íа первом заседании 
весенней сессии Ãосудар-
ственного Совета Êоми áыло 
рассмотрено áолее 20 во-
просов. Внесены изменения 
в респуáликанский áþджет 
на 2024 год, а именно: уве-
личен оáùий размер рас-
õодной части; перераспре-
делены средства; закон о 

áþджете дополнен статьей, 
касаþùейся кредитов мест-
ным áþджетам. 

Депутаты обсудили две 
поправки в закон «О соци-
альной поддержке населения 
в Республике Коми». Первая 
разработана «в целях при-
знания особых заслуг Героев 
Российской Федерации, со-

хранения памяти об их под-
вигах и проявления уважения 
к их родственникам». Супруги 
и родители погибшего (умер-
шего) Героя Российской Фе-
дерации будут получать еже-
годную денежную выплату из 
республиканского бюджета в 
размере 20 тыс. рублей в год. 

Окончание на 2 стр.)

ка. Мы видим, что политика 
Президента направлена на 
совершенствование социаль-
ной помощи материнству и 
детству. С этой целью опре-
делен новый национальный 
проект «Семья». Президент 
отметил, что развитие много-
детности должно стать госу-
дарственной стратегией.

Наша партия в августе 
2022 года направила на за-
ключение Правительства 
законопроект о том, что в 
каждой школе должен быть 
регулярно работающий ме-
дицинский кабинет. Теперь 
такое решение анонсировано 
в Послании Президента. Мы 
неоднократно выступали с 
инициативой о введении еди-
ной тарифной сетки по всей 
стране в отношении страте-
гических профессий: сотруд-
ников сфер образования, 
здравоохранения и культуры. 
Президент поручил ввести 
такую систему с 2026 года по 
всей стране. Также услыша-
ны и многие другие предло-
жения партии.

Партия готова безого-
ворочно оказывать необхо-
димую помощь Президен-
ту России В.В. Путину в его 
многогранной деятельности 
на благо нашего общества и 
государства, в интересах на-
ционального развития и про-
гресса в настоящем и буду-
щем.

Многонациональному на-
роду России предстоит труд-
ная, но возвышенная работа 
во имя Отечества и нашего 
общего счастливого буду-
щего. Но мы, несомненно, 
справимся и будем успеш-
но решать все необходимые 
задачи. Ведь мы – большая 
единая семья, как это спра-
ведливо отмечает В.В. Путин. 
Наша сила – в нашей любви 
к Родине, в нашем единстве, 
в нашей духовности!

России быть! И быть Ве-
ликой!

В ГОССОВЕТЕ РК: 
ПОВЕЗЛО ОПЯТЬ НЕ ВСЕМ



ного средства с мощностью 
двигателя до 200 л.с. вклю-
чительно. Татьяна Салади-
на предложила расширить 
налоговую льготу для этой 
категории граждан, отменив 
ограничения по мощности 
двигателя с объекта налого-
обложения за 2024 год. Но 
депутаты предсказуемо не 
поддержали предложение 
Саладиной. 

То же самое произошло и 
с другой инициативой наше-
го депутата. Если помните, 
еще два года назад Татьяна 
Саладина внесла на рассмо-
трение законопроект о еди-
новременной денежной вы-
плате семьям, отмечающим 
юбилейные даты совмест-
ной жизни. СРЗП предла-
гала выплаты начинать с 
50 лет законного брака. Но 
большинство единороссов 
решили по-своему и устано-
вили срок брака, достойный 
для материального поощре-
ния от республики, - 70 лет. 
Через год все же спустили 
планку до 65.  Татьяна Са-
ладина снова предложила 
начинать чествовать именно 
«золотых» юбиляров, потому 
как с большими датами за-
частую поздравлять некого.

Но коллеги-депутаты в 
очередной раз решили «и 
так сойдет!»

(Окончание. 
Начало 1 стр.)

Еще одна поправка уста-
навливают меры социаль-
ной поддержки работников 
республиканской противо-
пожарной службы и работ-
ников профессиональной 
аварийно-спасательной 
службы РК. 

В частности, речь идет 
о ежемесячной выплате ра-
ботникам противопожарной 
службы, достигшим воз-
раста 50 лет и имеющим 
стаж работы в этой систе-
ме не менее 25 лет, и ра-
ботникам профессиональ-
ной аварийно-спасательной 
службы в Республике Коми, 
достигшим возраста 40 лет 
и имеющим стаж работы в 
профессиональных аварий-
но-спасательных службах не 
менее 15 лет.

А вот другим социальным 
группам, в отношении кото-
рых депутат от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
Татьяна Саладина предлага-
ла устранить юридическую 
несправедливость, «не по-
везло». Например, по Закону 
РК «О транспортном налоге» 
проживающие в Республике 
Коми участники СВО  были 
освобождены от уплаты 
транспортного налога в от-
ношении одного транспорт-

пjjjjjjjjjjjj
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О самом главном

«После очередной по-
ездки по республике в оче-
редной раз убедилась – 
правительство республики 
не справляется с постав-
ленными задачами», – счи-
тает Татьяна Саладина.

Село Трусово. Усть-Ци-
лемский район. Года три на-
зад по обращениям жителей 
посетила амбулаторию, ко-
торая была в старом ветхом 
здании. Тогда по приезду 
подготовила депутатский за-
прос о строительстве нового 
здания для амбулатории. В 

настоящее время оно возве-
дено и готовится к открытию. 
Но возмутило в очередной 
раз качество построенного 
здания. В одном месте в ко-
ридоре просто чуть не про-
валилась сквозь линолеум, в 
некоторых помещениях нет 
вентиляции, а значит не по-
лучить лицензию. 

По словам медработника, 
дорожки тоже не благоустро-
ены при входе, в том числе 
для маломобильных граждан. 
На вопрос, кто контролиро-
вал ход строительства, полу-
чила ответ от медработника, 

С 1 июня 2024 года пла-
нируется повышение тари-
фа на взносы по капиталь-
ному ремонту на уровне 
инфляции – 5,7%. Неожи-
данно? Нет, скорее, ожи-
даемо. 

Мы уже неоднократно об-
суждали тему формирования 
спецсчетов на капитальный 
ремонт. Закон предусматри-
вает три варианта: счет Ре-
гионального оператора (так 
называемый общий котел), 
специальный счет ТСЖ/ТСН/
ЖСК и специальный счет, 
открытый обслуживающей 
управляющей компанией. 

Однако статистика в Ре-
спублике Коми пугающая. 
Только около 5 процентов 
многоквартирных домов име-
ют собственные спецсчета 
на капремонт, что говорит о 
недостаточной эффективно-
сти работы властей в данном 
направлении. Региональ-
ный оператор долгое время 
оправдывал свою неспособ-
ность исполнить обязатель-
ства недостатком средств, 
более того, пытался убедить 
в том, что необходимо эти 5% 
спецсчетов тоже забрать в 
общий котел. А управляющие 
компании вообще очень удоб-
но устроились - теперь, при 
любых серьезных проблемах 
перекладывают ответствен-
ность на Регионального опе-
ратора и просят по вопросам 

...ПОВЕЗЛО НЕ ВСЕМ

Собственники квар-
тир одного из сыктывкар-
ских МКД по улице Кар-
ла Маркса выяснили, что 
управляющая компания 
самовольно занижала для 
предпринимателей тари-
фы за использование не-
жилых помещений в их 
доме. 

Все обращения непосред-
ственно в управляющую ком-
панию  были ею проигнори-
рованы. Тогда жители дома 
обратились в Государствен-
ную жилищную инспекцию. 
Но и тут их ждала неудача 
– инспекторы доводы заяви-
телей не услышали, и ситуа-
ция осталась без изменений. 
Тем не менее, собственники 
квартир были уверены, что 
четверо предпринимате-
лей, осуществляющих ком-
мерческую деятельность с 
использованием их общего 
имущества, задолжали им 
кругленькую сумму – ведь 
заниженные тарифы для них 
применялись с декабря 2018 

года, именно с того време-
ни, когда к обслуживанию 
дома приступила действую-
щая УК.

Ничего не оставалось 
сыктывкарцам делать, как 
пожаловаться депутату Гос-
совета РК Т.А. Саладиной.

Татьяна Алексеевна об-
ратилась в республиканскую 
прокуратуру. Совместно со 
Службой РК строительного, 
жилищного и технического 
надзора прокуратура про-
вела проверку и выявила 
обоснованность требова-
ний жильцов дома. Управ-
ляющей компании выдано 
предписание взыскать с 
предпринимателей задол-
женность по оплате работ 
(услуг) по содержанию и 
текущему ремонту обще-
домового имущества, об-
разовавшейся в связи с ее 
неправомерным начислени-
ем, а Жилищной инспекции 
указано на недопустимость 
игнорирования прав граж-
дан при рассмотрении их 
обращений.

ДОВЕРЯЙ, НО ПРОВЕРЯЙ

ремонта крыши или крыльца 
обращаться к нему. Понятно, 
что при таком подходе дома, 
быстрее приходят в упадок, 
т.к. теперь УК не несет обя-
занности производить се-
рьезные ремонтные работы. 

А вот в соседних регио-
нах ситуация выглядит ина-
че. Например, управляющие 
компании Кировской области 
готовы открывать специаль-
ные счета на капремонт для 
обслуживаемых домов и ак-
тивно заниматься неотлож-
ными ремонтными работами. 
Костромская область также 
показывает пример: около 
75% домов имеют спецсчета 
на капремонт, что является 
заслугой активной работы об-
ластного правительства. 

Создание собственных 
специальных счетов на ка-
питальный ремонт является 
важным инструментом для 
обеспечения качественного 
жилья. Поддерживая такую 
систему, жильцы многоквар-
тирных домов получают мас-
су преимуществ: 

1. Финансовая безопас-
ность: путем формирова-
ния средств на специальных 
счетах на капремонт жители 
обеспечивают финансовую 
поддержку для проведения 
плановых ремонтных работ. 

2. Контроль и прозрач-
ность: жители могут быть уве-
рены, что их деньги будут на-

правлены исключительно на 
цели обслуживания общего 
имущества. 

3. Благополучие и ком-
форт: проведение капиталь-
ного ремонта обеспечивает 
сохранность жилого фонда и 
улучшает внешний вид дома. 

4. Увеличение стоимости 
недвижимости: капитальный 
ремонт позволяет сохранить 
и увеличить стоимость жилой 
недвижимости. 

5. Дополнительный доход: 
неиспользованные средства 
на спецсчете можно класть 
на банковский депозит и ис-
пользовать проценты на бла-
го дома. 

Главное – понять, что ни-
кто, кроме нас самих, не не-
сет ответственность за нашу 
недвижимость. 

Татьяна Тимушева. 
управляющий МКД,  
председатель ТСЖ.

что его просили отправлять 
фото со стройки. 

В адрес Правительства на-
правлено уже не одно обраще-
ние по качеству возводимых 
ФАПов и амбулаторий. Выво-
дов никаких. Правительству 
пора уже принять решение. 

Я не раз озвучивала, что 
мы живем на Севере, мы – 
не вахтовики. Нам нужны ка-
питальные строения, которые 
служили бы длительное вре-
мя. По приезду подготовлено 
и направлено обращение в 
надзорные органы. 

ОСВОЕНИЕ БЮДЖЕТА РАДИ 
ОСВОЕНИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ 

Есть мнение!

КАПРЕМОНТ: ПОИСК ИСТИНЫ
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РепликаЯРКОЕ СОБЫТИЕ ГОДА
В нашей огромной стра-

не – ýто выборы Президен-
та России.

Жители разных нацио-
нальностей нашей много-
миллионной страны от Кли-
нинграда до Владивостока 
проявили свою гражданскую 
активность на выборах.

Силами активистов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ под руководством 
Председателя Регсовета 
Татьяны Саладиной велась 
большая разъяснительная 
работа. Результатом стала 
победа нашего действующего 
Президента Владимира Вла-
димировича Путина – и это 
победа всех граждан нашей 
страны. Сотни тысяч наших 
сограждан, проживающих в 
других государствах мира, 
также поддержали действу-
ющего президента родной 
страны.

Президентские выборы 
марта 2024-го войдут в исто-
рию России как яркое под-
тверждение дружбы народов 
нашей многонациональной 
страны. Ýто ответ нашим 
недругам, которые мечтают 
развалить нашу страну. Мы 
– граждане России в ходе 
голосования выразили под-
держку действующему Пре-
зиденту и доказали, что не 
боимся внешних угроз и го-
товы дать достойный отпор 
не только силой вооружения, 
но и силой сплоченности всех 
национальностей. Мы про-

С 1 апреля 2024 года 
россиян ждут некоторые 
изменения в социальной 
политике, жилищно-ком-
мунальной и других сфе-
рах. Расскажем о них по-
подробнее.

ÏЕНСИИ
С 1 апреля 2024 года про-

изойдет индексация соци-
альных пенсий по старости, 
потере кормильца и инва-
лидности. Размер повыше-
ния 7.5%, а выплаты составят 
7689,82 рублей. Социальную 
пенсию получают граждане, 
которым отказали в страхо-
вой пенсии из-за отсутствия 
трудового стажа или баллов. 
Но если ваша пенсия вырос-
ла с 1 января 2024 года, то 
с 1 апреля прибавки уже не 
будет.

НОВЫÉ ÇАКОН 
О ÏЕРЕÏËАНИРОВКЕ 
КВАРТИР
С 1 апреля 2024 г. пере-

планировкой будет считаться 
изменение границ помеще-
ний, изменение внутренней 
планировки квартир и обра-
зование новых помещений.

Ранее объединение ком-
нат или нескольких квартир 
считалось реконструкцией, 
но согласно новым правилам 
это будет относиться к пере-
планировке.

При увеличении или 
уменьшении площади квар-
тиры, выделении нового по-
мещения (например, кла-

голосовали за наши вековые 
ценности, за общий дом мно-
гонациональной семьи.

Мы осозна¸м, что впереди 
у нас нел¸гкий путь. Но мы 
уверены, что со всеми труд-
ностями справимся. Как по-
казывает история, трудные 
времена россиян только за-
каляют и объединяют.

Я горжусь тем, что сам 
лично, моя семья и близкие 
родственники отдали свой 
голос ради светлого будуще-
го нашего Отечества.

Выборы прошли, но оста-
лось несколько вопросов к 
организационным моментам. 
Обсуждая результаты вы-
боров и ход голосования с 
членом одной из участковой 
избирательной комиссии в 
Ýжве, выяснили, что неко-
торые студенты и учащиеся 
не смогли реализовать свое 

конституционное право, т.к. 
прописаны в других насе-
ленных пунктах. Им никто не 
объяснил, что нужно было за-
ранее открепиться по месту 
прописки и прикрепиться по 
месту проживания. С горечью 
и огромным разочарованием 
приходилось разворачивать 
таких ребят из УИКа. А ведь 
для них это были первые в 
жизни выборы!

Не хватило для всех при-
шедших на избирательные 
участки сувенирных календа-
риков, весьма скромным был 
подарок для впервые голосу-
ющих. В Кировской области, 
например, им презентовали 
флешку, а у нас, в Республи-
ке Коми, – брелок со свето-
отражательной лентой.

Президент России В.В. Пу-
тин не раз подчеркивал, что 
страна возлагает большие 
надежды на молодежь, как на 
строителей будущего нашей 
страны, Мне очень жаль, что 
из-за нерадивости некоторых 
взрослых наши ребята ока-
зались лишены возможности 
реализовать свое конститу-
ционное право – выбирать 
Президента. Считаю, что для 
членов нашей партии работа 
с молод¸жью – это приори-
тетная работа на будущее.

Прокопий Ãабов,
активист МОД «Коми 

войтыр», почетный ветеран 
Сыктывкара, заслужен-

ный работник Республики 
Коми.

В конце прошлого года 
в селе Визинга закры-
лась единственная общая 
баня. 

Надо понимать, что для 
сельчан – это не место ту-
совки, куда «каждый год, 
31 декабря, ходят с друзья-
ми». Ýто социально важный 
объект, крайне необходи-
мый для жителей, прожива-
ющих в неблагоустроенных 
домах и не имеющих соб-
ственной бани во дворе. В 
общую баню в Визинге при-
езжали и из близлежащих 
деревень семьи с детьми. 
Но арендатор вынужден 
был закрыть коммунальный 
объект, т.к. партнеры не вы-
полняли свои финансовые 
обязательства. Внушитель-
ную сумму задолжали пред-
принимателю Махарадзе 
Д.С. в частности Сысоль-
ская ЦРБ, которая пользо-
валась услугами прачечной, 
и администрация сельского 
поселения «Визинга».

Жители села неоднократ-
но обращались к собственни-
ку бани с просьбой открыть 
ее хотя бы в преддверии Но-
вого года. Но средств ни на 
дрова, ни на оплату электри-
чества у предпринимателя не 
было. И тогда Махарадзе Д.С. 
обратился к депутату сель-
ского поселения от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Ивану Елохину с 
просьбой посодействовать в 
решении вопроса с оплатой 
задолженности.

Депутат взялся за дело, 
написал обращение в проку-
ратуру и другие надзорные 
органы. Вскоре на счет пред-
принимателя стали поступать 
средства от должников, что 
позволило ему накануне Но-
вогодних праздников возоб-
новить работу общественной 
бани. А недавно в одном из 
пабликов Визинги появилось 
такое сообщение от Джам-
була Семеновича Махарадзе: 
«Коллектив общей бани бла-
годарит депутата СП Визинга 
от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Ело-
хина Ивана Ивановича за со-
действие в открытии общей 
бани, которую я вынужден-
но закрыл из-за отсутствия 
финансирования. Надо дать 
должное прокуратуре. Спа-
сибо всем, кто участвовал в 
этом благородном деле».

Слово и дело

БЛАГОДАРНОСТЬ 
ДЕПУТАТУ

АПРЕЛЬСКИЕ ТЕЗИСЫ
довой), изменении границы 
помещения или изменении 
внутренней планировки, пе-
репланировку нужно будет 
согласовывать. Законода-
тельство также устанавли-
вает, что без согласования 
нельзя будет демонтировать 
встроенный шкаф или пере-
нести дверной проем.

ÆКÕ
В квитанции ЖКÕ поя-

вится новая графа оплаты. 
Ýто изменение затронет тех 
жителей, которые использу-
ют индивидуальные счетчи-
ки учета потребления воды, 
электричества и прочих услуг 
в своих квартирах.

Основываясь на срав-
нении фактического потре-
бления с установленными 
нормами, будет произведен 
перерасчет. В случае превы-
шения нормы, жители мно-
гоквартирных домов будут 
обязаны оплатить излишне 
использованные ресурсы.

ÏРАВИËА СДА×И 
ÝКÇАÌЕНОВ В ÃИБДД
- Расширенные возмож-

ности для кандидатов: при 
сдаче практического экзаме-
на по вождению количество 
допустимых штрафных бал-
лов увеличивается с 5 до 7. 
Благодаря этому изменению 

система становится более 
мягкой для кандидатов.

- Изменение сроков пе-
ресдачи экзаменов: для тех, 
кто не смог сдать экзамен по 
вождению за три попытки, 
сроки пересдачи увеличива-
ются. Теперь кандидаты смо-
гут приступить к четвертой и 
последующим пересдачам не 
ранее, чем через 6 месяцев 
и не позднее, чем через 9 
месяцев после предыдущего 
экзамена.

- Ограничение на допуск к 
экзаменам в ГИБДД: тем, кто 
лишен водительских прав, 
включая в состоянии алко-
гольного опьянения; тем, кто 

не выполнит требования по 
возврату водительского удо-
стоверения после истечения 
срока лишения; тем, кто от-
кажется проходить медицин-
ское освидетельствование.

АВТОÌОБИËИ 
ÏОДОРОÆАÞТ
С 1 апреля 2024 в России 

автомобили, ввезенные по 
схеме параллельного импор-
та, значительно подорожают 
из-за новых ограничений. За-
прещаются серые схемы по-
ставки автомобилей, которые 
предполагают таможенное 
оформление в странах Евра-
зийского экономического со-

юза (ЕАÝС). Таким образом, 
физическим лицам разре-
шается ввозить автомобили 
только двумя способами:

- Непосредственно че-
рез российскую таможню с 
уплатой всех платежей – та-
моженных сборов, акцизов, 
налогов.

- Через страны Таможен-
ного союза с дополнитель-
ным платежом в виде утили-
зационного сбора.

НОВЫЕ ÏРАВИËА 
ÌАРКИРОВКИ ТОВАРОВ
Существенно расши-

рен перечень маркируемых 
предметов одежды. В него 
с 1 апреля войдут спортив-
ные костюмы, пальто, куртки, 
плащи, пуловеры, кардиганы, 
жилеты и аналогичные изде-
лия. Ýто касается как оте-
чественной продукции, так и 
импорта.

Будет введена обязатель-
ная онлайн-проверка табач-
ной продукции и пива в кегах 
перед их продажей в розни-
цу. 

Участники оборота крас-
ной и черной икры осетровых 
и лососевых рыб, включая 
предприятия общепита и го-
сучреждения, должны заре-
гистрироваться в системе 
«Честный знак» и передавать 
данные о маркировке.

Екатерина Öерт, руководитель 
Öентра защиты прав граждан. 
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

Региональное отделение СРЗП онлайн:
Наш сайт ВКонтакте ЦЗПГТелеграм

8 апреля с 15:00 до 17:00 –  
Саладина Татьяна Алексеевна, 
депутат Государственного Совета 

Республики Коми  
(vk.com/saladina_ta).

18 апреля с 16:00 до 17:00 –  
Булышев Андрей Игоревич,  

депутат Совета МО ГО  
«Сыктывкар»  

(vk.com/public207856061).

26 апреля с 16:00 до 17:00 –  
Беляев Дмитрий Анатольевич,  

депутат Совета МО ГО  
«Сыктывкар»  

(vk.com/dmitrybelyaev).
Личный прием граждан прохо-

дит по адресу: г. Сыктывкар, ул. 
Коммунистическая, д. 46/4, 2 эт., 

Центр защиты прав граждан.
Телефон для записи:  
8 (8212) 23-92-80.  

E-mail: komi@spravedlivo.ru

Региональное отделение 
Партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ  

в Республике Коми 
информирует 

о приеме граждан 
в апреле  2024 года

Региональное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ  
в Республике Коми 

напоминает, что акция 
«Своих не бросаем!» 

по сбору гуманитарной 
помощи жителям новых 

территорий и участникам 
СВО продолжается. 

Все желающие могут 
принять в ней участие. 

Продукты 
с длительным сроком 
хранения, бытовую 

химию, средства для 
личной гигиены, теплеые 

вещи и др. можно 
принести по адресу 

в Сыктывкаре:  
ул. Коммунистическая, 

46/4, 2 этаж 
с 9:00 до 17:00  

в будни.
Тел. 8(8212)23-92-80

В Сосногорске прошел традици-
онный фестиваль «Родвуж пас», что 
в переводе с коми языка означает 
«Родовой знак».

Мероприятие проводится уже 
больше 10 лет, его участники – 
школьники со своими родными, все 
они – представители коми народа. 
В этом году фестиваль собрал 
семь семей из 
Сосногорского 
района, 2 семьи 
из Ухты и одну 
семью из Ижем-
ского, которая 
приняла участие 
в мероприятии 
заочно.

Приветствуя 
участников фести-
валя, руководи-
тель администра-
ции – глава МР 
«Сосногорск» Иль-
дар Махмутов под-
черкнул значимость 
мероприятия для 
Года семьи: «Семейные ценности, 
народные традиции должны переда-
ваться из поколения в поколение и 
важно знать язык и культуру родного 

края. Очень здорово, что вы 
сохраняете сложившиеся 
веками традиции и дели-
тесь этим с нами».

Николай Василье-
вич Белых, председатель 
местного отделения пар-

тии СПРАВЕДИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Сосногорском районе, 
принял участие в конкурсе вместе с 
внуком Ильей Беляевым, учащимся 8 
класса Гимназии, и своей супругой 

Галиной Александровной. Семья Бе-
ляевых-Белых подготовила визитную 
карточку, национальное коми блюдо 
и выступила с творческим номером. 
За победу в номинации «Знающая и 
умеющая семья» им вручили грамоту 
фестиваля.

Как отметил Николай Белых, са-
мое главное в таком мероприятии 
– не победа, а объединение семьи 
и передача традиций коми народа 
юному поколению.

МСР

РОДОВОЙ ЗНАК СЕМЬИ БЕЛЫХ-БЕЛЯЕВЫХ




